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Compte-rendu du BUREAU du 6 septembre 2022  
  

 

Étaient présents (en visioconférence) :   

Catherine Goetz, Véronique Prats, Jean-Marie Carrara, Francis Couque, Nghia Hoang, Philip Kelley, Jean-Louis 

Marcé. 

 

Absents excusés:  

Stéphane Julien, Xavier Loeffel, et en tant qu’invités, Christian Dedieu, Jean-Marie Tomatis. 

 

Ordre du Jour : 

1. Approbation du CR précédent  
2. Bilan de notre participation aux chaînes de rentrée et à la fresque du climat (JLM, ChD, CG, VP, NH) ; 

communication à décider (tous) 
3.  Afterwork de rentrée (NH) 
4. ODJ du prochain CA du 20 septembre (tous) 
5. Avancement du projet d'ouvrage des 60 ans (ChD) 
6. Mise en place du Groupe de travail « cotisations » (JMT. et JMC.) – Quelles statistiques de cotisation 

par promo et comment les exploiter ? (tous) 
7. Divers 

 
1 - Approbation du CR précédent 

Petit exercice commun pour rechercher le document sur le site : ouvrir le sous-groupe lié au bureau 
Le compte-rendu est approuvé. 

 

2 – Bilan de notre participation aux chaînes de rentrée et à la fresque du climat 

Chaîne de rentrée : Très bon bilan : 
• nous avons rencontré 92% des étudiants 
• 16% ont déjà cotisé 
• Le format sur une page recto verso est très bien adapté. Le conserver pour les prochaines 

éditions, et le réutiliser pour affichage a notre bureau à la maison des élèves 
• 2 « jeunes » ont aidés, il faudrait plus d'aide de la part des élèves et jeunes diplômés pour les 

prochaines éditions 

Fresque du climat : très bien également. Les étudiants sont plus matures sur le sujet que lors des éditions 
précédentes, très peu besoin d'accompagnement et de correction 
 
Amélioration à apporter : mieux relier à Alumni for the Planet, plusieurs actions déjà en cours 
Vigilance sur la communication autour des actions de Total Énergie 
 
Action Jean-Louis et Nghia : lister quels alumni sont qualifiés Fresque du climat 
Et rédiger un article pour le site et la newsletter 
 
Action Véronique : rédiger un article sur les chaînes de rentrée 
 

3 – Afterworks de rentrée (Nghia) 

Date en cours de négociation avec le BdE. Les élèves ont visiblement envie que cela se concrétise. 
Nota: l'association a besoin d'un préavis minimum de 15 jours à 3 semaines pour s'organiser et permettre 
de faire participer aussi des alumni sur place 

 
4 – Ordre du jour du prochain CA 

Échanges sur les priorités : le besoin de l'association aujourd'hui est surtout d'avoir des bénévoles qui 
s'impliquent activement, et pas seulement les membres du bureau 
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—> proposer aux nouveaux entrants au CA de s'impliquer dans un des groupes 
selon leurs compétences et appétences 
 
—> ne pas passer trop de temps en CA sur l'état des cotisations, qui est moins 

critique que celui du bénévolat, les comptes prévisionnels restent sains. 
 
Les sujets d'information (chaîne de rentrée, Alumni for the Planet, ...) seront traités via des articles, ne pas 
les traiter en CA sauf à la fin si on a du temps et des questions. 
La problématique cotisation est un sujet de gouvernance, l'adresser au niveau du bureau. 
 
Action Jean-Marie Carrara : lancer le groupe de travail Cotisation avec Jean-Marie Tomatis, Catherine, 
Francis, Jean-Louis et Philip, le jeudi 15/9 à 18h 
 
Si Olivier Lesbre est présent et souhaite nous informer sur la stratégie de l'Institut, sujet inscrit au 
précédent CA mais non traité en raison de son absence, il sera bien sûr le bienvenu —> Sujet non listé 
dans l'ODJ 
 
Odj du CA 

• Introduction rapide (Catherine) 
• Tour de table : chacun se présente, son nom, depuis quand et pourquoi il est au CA = comment il 

contribue ou va contribuer à l'association (tous) 
• Activités des groupes : 

o zoom sur le groupe Entrepreneurship (Laurent Rasmont), en 2 planches max 
o revue d’activité des autres groupes 

• Divers 

Action Francis : demander à Corinne de préparer un tableau récapitulatif des groupes 

 

5 – Ouvrage des 60 ans 

Cf mail de Christian Dedieu : « Pour l’avancement de la revue des 60 ans, j’ai bien progressé avant de partir. 
Pas assez cependant pour vous soumettre qqch en relecture.  
Je pense pouvoir le faire à mon retour et vous devriez avoir de la relecture avant mi-septembre.  
J’ai également établi une liste de questions / actions pour finaliser le BAT. Je pense que nous pourrons la 
partager et en discuter lundi prochain » . 

 
6 – GT cotisation 

Cf §4 

 
7 - Divers 
Informations d'absence de certains d'entre nous lors des prochains bureaux. Ne pas oublier de donner 
procuration si absent au CA. 

 

 

Fin du bureau à 20h30 

 

 

 

 

La secrétaire 

Véronique Prats 


